

GRANADA

El PTS se ampliará en terrenos de Ogijares

El Patronato abordará, en tres o cuatro meses, la expansión hacia otras localidades

27.11.07 - M. A. Y A. G. P.

Se había anunciado y se ha cumplido. El Patronato de la Fundación del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) aprobó ayer, por mayoría de sus miembros, su ampliación en 289.000 metros cuadrados brutos -240.000 útiles- que prevé el Plan de Ordenación Territorial de la Aglomeración Urbana de Granada (POTAUG) en el término de Ogijares, según informó el propio organismo a este periódico. La propuesta contó con el rechazo del Ayuntamiento de Granada, que condicionó su voto a favor a que al acuerdo acompañara el compromiso por escrito del Patronato de que la ampliación del PTS se completara en los municipios de Granada y Armilla. Esta petición, no obstante, fue rechazada por el resto de miembros del Patronato, según señaló el gerente del PTS, Jesús Quero.

Quero explicó que la ampliación del PTS por Armilla y Granada no figuraba en el orden del día de la reunión del Patronato, puesto que se trata de terrenos sin calificar, en el caso de Armilla, y calificados como de alta protección, en el caso de la capital, sobre los que se deberá hacer un estudio previo y de los que, de momento, «no podemos disponer».

Por su parte el rector de la Universidad de Granada y presidente de la Fundación, David Aguilar, avanzó que en el plazo de «tres o cuatro meses» se estudiará una nueva ampliación del PTS. Y agregó que lo que se ha hecho ahora es dar respuesta a las empresas que ya se habían puesto en contacto con el Parque de la Salud.

En esta línea, Quero reconoció que los 289.000 metros cuadrados de superficie bruta sobre los que se ampliará el Parque por Ogijares «no son suficientes», pero ha mostrado su «satisfacción» por el acuerdo, ya que permitirá a las empresas que quieren instalarse en el Parque contar con un espacio para ello. Igualmente, anunció que dentro de «cuatro o cinco meses» se reunirá de nuevo el Patronato para abordar la ampliación completa del Parque, que según lo previsto en el POTAUG, dotará al PTS de un millón de metros cuadrados de superficie total.

Por su parte, el portavoz del Ayuntamiento de Granada, Juan Antonio Mérida, lamentó que el acuerdo del Patronato sólo contemple la ampliación del Parque «a corto plazo» y ha señalado que la propuesta del Consistorio granadino buscaba «ahorrar tiempo» para la futura ampliación del PTS.

El Patronato de la Fundación del PTS está compuesto por la Junta -a través de las consejerías de Salud, Obras Públicas e Innovación-, la Universidad, la Diputación Provincial, los ayuntamientos de Granada y Armilla, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Caja Granada, Caja Rural, Confederación Granadina de Empresarios y la Cámara de Comercio.